

RUEGO QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 1 DE DICIEMBRE DE 2017 SOBRE UNA FAROLA DOBLADA EN MAS ABELLÓ

El Grupo Municipal de Ciudadanos ha recibido quejas de vecinos sobre el estado de la farola ubicada en la entrada de Mas Abelló, delante de la antigua Opel, que hace más de 5 meses que está doblada a causa del golpe de un vehículo. Según los vecinos, hay peligro de que la farola se caiga si hay una ventada fuerte y por lo tanto existe el riesgo de que pueda causar algún accidente.

Por ello, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula el siguiente

RUEGO:

Que se repare la farola doblada que hay en la entrada de Mas Abelló a la mayor brevedad posible.

Reus, 29 de noviembre de 2017

Sr. Juan Carlos Sánchez Martínez

Portavoz G. M. Ciudadanos